

うどんを自分で作って食べよう！

穂の国地区 豊橋第4団 カブ隊長 渡部 敦志

2月22日(土)、豊橋市少年自然の家にて、ワクワク自然体験あそびを開催しました。今回は小麦粉から自分でうどんを作るのがテーマ。スカウトと一般参加の子ども達が一緒に活動しました。



普段は麺での姿しか見たことがないスカウトたちも、粉まみれ、ネバネバまみれになりながら大奮闘！「きしめん」になったスカウトもいましたが、美味しくいただくことができました。参加者のご家族から「子どもたちが目をキラキラさせて楽しかったね！」と言っていましたとの感想もいただき、自分で作ることの楽しさを体験してもらえたようです。



地区キャンプ研修会を開催

三河葵地区 地区コミッショナー 下村 秀樹

3月8日(土)～9日(日)にかけて、指導者の研修、定型外訓練「キャンプ研修会」が行われました。参加された方は18歳から保護者までいろいろな年代の方々。ボーイスカウト隊年代のキャンプを経験していただきそれぞれの部門の隊指導者として活かしてもらうこと。また、自分のお子さんがどんな活動を平日頃しているのかを知っていただくことを目的に開催しています。今年度は15名のみなさんにご参加をいただきました。

参加された皆さんからは「自分が子どもの時に、ボーイスカウトを知っていたら、入っていた」や「中学生の年代が、自分たちが中心になって、考えて行動する活動だということを知った。参加してよかった」など多くのご意見をいただき1泊2日間、笑顔の絶えない研修会となりました。



発団50周年式典

豊田地区 豊田第34団 ローバー隊 宇井 颯汰

1月に発団50周年記念式典を開催しました。まず、式典では各隊で、やくそくやちかいとおきての唱和、今年の抱負の発表を行いました。次に、ローバー隊による発団から今日までの50年を振り返るスライドショーの観賞をして、ベンチャー隊によるボーイスカウトの曲のバンド演奏を披露しました。そして、最後に毎年恒例の餅つきを行い、みんなで楽しく食べました。この先も、次の50年に向けて、頑張っていきます。



令和七年 初釜

碧海地区 刈谷第11団 団委員 吉岡 純子

1月12日(日)にボーイスカウト刈谷第11団は、親交のある刈谷第1団とガールスカウト愛知県第96団と第62団をお招きして、初釜を開催しました。我がボーイ隊は冬休みに茶道の特訓をし、亭主としてお点前を披露。半東も立派につとめました。(笑いとれて百点！)ガールスカウトの皆さんも、お運びやお抹茶の点で出でて活躍してくださり、手際の良さに感心しました。「お抹茶が美味しかった」「上手に点てれたよ」と楽しんでくださったようです。

1月は睦月、睦び(親しくする)の月。まさにお互いに学び合い、心温まる集いとなりました。今回の初釜のテーマ「志し新たに、心清く」にふさわしく、素敵な1年のスタートでした。

